
答弁者

(1) 空き家の現状と今後の推移について 都市建設部長

(2) 改正空家等対策の推進に関する特別措置法施行後の周知と現状について 〃

(3) 高齢者に対する空き家対策について 〃

(4) 民間活用の制度導入について 〃

(1) 観光の活性化について 産業振興部長

(2) 歴史・文化の活用について 教育次長

(3) スポーツとの連携について 地域振興部長

(4) 県との連携強化について 産業振興部長

2 白　石　幹　男 (1) 学校適正配置の基本的考え方の根拠について  教育長

(2) 栃木西部地域の各中学校の新1年生の入学状況について 教育次長

(3) 栃木西部地域の中学校統合準備会の状況について 〃

(4) 廃校となった校舎の利活用と地域のまちづくりについて 〃

(1) 学校部活動の教育的意義について 教育次長

(2) 基本方針を策定するにあたって、生徒、保護者、教職員の意見の反映に
ついて

〃

(3) 地域移行のモデル事業について 〃

(4) 地域移行のモデル事業、及び部活指導員等配置事業の効果と課題につい
て

〃

(5) 地域移行の目標の設定について 〃

(1) 令和5年度の国保特別会計の決算見込みについて 生活環境部長

(2) 子どもの均等割の軽減について 〃

学校統合について1

部活動の地域移行につい
て

2

国保税の子どもの均等割
について

3

　令和６年第２回定例会　 一般質問（令和６年６月６日）

議 員 名

1 空き家対策について

質 問 要 旨 質 問 明 細

青　木　一　男1

2 三毳山周辺を活かした地
域振興策について
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　令和６年第２回定例会　 一般質問（令和６年６月６日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

3 大　浦　兼　政 (1) 栃木市にとって、自治会とはどのような団体なのか？ 地域振興部長

(2) 自治会に加入しない現状をどう分析しているの？ 〃

(3) 自治会の役割は何だろう？ 〃

(4) 自治会役員のなり手不足が心配です！？ 〃

(5) 外国人と自治会について 〃

(6) 自治会の予算について 〃

(7) 自治会活動の手引きについて 〃

(8) 自治会の維持と合併について 〃

(9) 自治会が無くなると、栃木市はどうなってしまうのか？ 〃

栃木市崩壊！？どうなっ
ていくの？これからの自
治会は！？

1

-  2  -


